



6年生ありがとう集会

27日(木)、6年生ありがとう集会を行いました。6年生の思い出に残る「ありがとう集会」をしようという議題で代表委員会を開き、どんなことを、どの学年がするのか話し合いを行い、みんなでこの日のために準備をがんばりました。1年生は花のアーチと体育館の花飾りを作りました。2年生は、段ボール製の黒いサングラス(10月に行った全校遊び「逃走中」で、テレビのように6年生がサングラスをかけて遊んだことが楽しかったのでしょう)を1年生から5年生まで全員に準備し、6年生へのサプライズとしました。退場の時の紙吹雪も作りました。3、4年生は、6年間の思い出を写真を使ってスライドショーに仕上げました。5年生は、寄せ書きを作ってくれました。そして、準備はこれだけでなく、6年生へのプレゼントも準備していました。しおりやキーホルダー、ペン立て、花束(手作り)などなど。進行はTHE計画委員会、リハーサルを終え、準備万端で当日を迎えました。

始めに全校ゲーム、「ドッジビー」。6年生対うしお班のゲームです。1班から順に4班まで、6年生は4試合行いました。みんな、とても楽しそうで、自分が試合をしていないときも大きな声で応援している姿を見て嬉しくなりました。6年生と一緒に遊べるのも残りわずかですね。ゲームの後はプレゼント渡し。6年生が持ちきれないほどのプレゼントになりました。



6年生からも素敵なプレゼントがありました。まずは、花壇の名札。各学年の立て札を手作りしてくれました。次に自作の劇!『桃太郎』のパロディで、猿や犬やきじ(理科室のはく製を禄さんが操って?います)が、「なかよし挨拶」で鬼を撃退します。その後も、かけ算鬼や習字鬼、好き嫌い鬼をみんなで退治して6年生へと成長していき、最後は鬼も一緒に仲良くなるというお話です。なんとも微笑ましく、下級生も見入っていました。6年生のメッセージ「みんなで仲良く協力して」をしっかり受け取ったことと思います。

おまけです。先生たちから昭和の代表曲「贈る言葉」の合奏と歌を贈りました。

